



Mensaje de Sergio Gutiérrez Luna, Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, en la mesa de diálogo con trabajadores de los subsistemas de educación media superior, en el Palacio Legislativo de San Lázaro

Compañeras, compañeros:

Hace rato que llegué y que platicué en un primer acercamiento con Blas, yo le decía que no nos ha llegado el Presupuesto todavía.

Recuerden algo, porque ahorita hablabas de noviembre y de que estamos en noviembre y que no se ha dado esta información de política de salarios. Recuerden que este año es atípico, porque en este año toma protesta la presidenta y entonces el tema presupuestal se recorre. En este año, a diferencia de los demás años, tenemos nosotros hasta el 30 de diciembre para aprobar el Presupuesto, porque como entra una presidenta nueva, o un presidente nuevo, es quien ve el nuevo Presupuesto, lo proyecta y lo manda a esta Cámara. No ha llegado. Se prevé que llegue el 15 de noviembre, porque es el último día que se tiene para que se reciba aquí en la Cámara.

Entonces, le decía a Blas y se los digo a ustedes: no conozco yo cómo viene el Presupuesto en esa parte ni en ninguna otra, porque no ha llegado. Me decía Blas: "cómo le hacemos entonces". Yo no tengo inconveniente en que lo platicemos cuando llegue el Presupuesto. Dijo: "firmame un compromiso de que me reciben, nos reciben el martes". Yo no tengo ningún problema en recibirlos el martes próximo, que era la petición que me hicieron para platicar este asunto. Ese sería un primer compromiso que hago yo con ustedes.

<https://www.tallapolitica.com.mx/mensaje-de-sergio-gutierrez-luna-presidente-de-la-mesa-directiva-de-la-camara-de-diputados-en-la-mesa-de-dialogo-con-trabajadores-de-los-subsistemas-de-educacion-media-superior-en-el-palacio-legisl/#more-296751>